

Olivier HAUTIN, nouveau directeur général de Malteurop

Olivier Hautin prend la direction générale de Malteurop, l'un des leaders mondiaux de l'industrie du Malt. Arrivé en avril, il rejoint le Comité Exécutif du Groupe VIVESCIA.



Diplômé de l'ESCP Business School, Olivier Hautin a construit son expérience industrielle et internationale principalement au sein du Groupe Imerys pendant plus de 20 ans (leader mondial des spécialités minérales pour l'industrie), dont il était membre du Comité Exécutif pendant une douzaine d'années, avec un engagement particulier les dernières années sur les enjeux stratégiques et de croissance externe.

« Avec les instances dirigeantes de VIVESCIA, nous sommes heureux d'accueillir Olivier Hautin au sein du Groupe. Son solide parcours dans l'industrie et son expérience multiculturelle sont de formidables atouts. Ils permettront d'ouvrir une nouvelle étape dans le développement de Malteurop, qui a célébré récemment ses 60 années d'existence, et de relever avec succès les défis qui sont devant nous dès aujourd'hui. Il est en action avec toutes les équipes de Malteurop pour réussir notre implantation industrielle au Mexique prévue à l'été 2023, avec une nouvelle malterie et le développement d'une filière d'orges locale, mais aussi pour appuyer les projets de décarbonation des processus industriels et de l'approvisionnement agricole, tout en accélérant les efforts d'innovation et de développement pour répondre toujours mieux aux attentes de nos clients brasseurs et distillateurs. »

Olivier Miaux, Directeur général de VIVESCIA Industries

A propos de Malteurop – www.malteurop.com

Malteurop, l'un des leaders mondiaux du malt, est une entreprise du Groupe coopératif VIVESCIA, dotée 100% de capitaux français. Producteur de malts et d'ingrédients maltés, Malteurop est un spécialiste reconnu de la filière orge-malt-bière. Avec près de 1100 collaborateurs répartis sur 24 sites dans 14 pays, Malteurop, par son appartenance et sa filiation depuis 60 ans aux coopératives agricoles du Nord-est de la France, se positionne aujourd'hui comme « l'agriculteur-malteur » au service des brasseurs, des distillateurs et des entreprises agroalimentaires.

A propos du Groupe VIVESCIA – www.vivescia.com

VIVESCIA est un Groupe coopératif agricole et agroalimentaire de dimension internationale avec 3,1 milliards d'euros de chiffre d'affaires au 30 juin 2021 et 7 000 collaborateurs, répartis sur 24 pays. Spécialisé dans la culture et la valorisation des céréales, VIVESCIA appartient à 10 000 agriculteurs-entrepreneurs du Nord-Est de la France. VIVESCIA s'attache à prendre soin du grain, du champ à l'assiette. Entre 3 et 3,5 millions de tonnes de céréales sont collectées chaque année par la Coopérative et ses filiales agricoles. 1,7 milliard de viennoiseries sont fabriquées par notre Groupe et 1 bière sur 10 dans le monde est produite avec notre malt. Notre farine Francine est présente dans la cuisine de près d'un foyer français sur trois. Chaque jour, des milliers de consommateurs partagent des pauses salées, sucrées, gourmandes, en France avec les boulangers artisans Campaillotte, et dans le monde grâce aux 250 restaurants de notre marque Délifrance.